



Jean GRAVEN (1963 – 1969)

El Presidente Jean Graven nació en Sion (Suiza) el 27 de abril de 1899.

Estudió Derecho en Ginebra y posteriormente en Berna, donde obtuvo su Doctorado en 1927. A continuación se incorporó como magistrado al Tribunal Supremo de Ginebra.

Fue nombrado Catedrático en Ginebra; fue Decano (1946-1969) y Rector (1963-1965).

Entre sus numerosos contactos con universidades extranjeras deben destacarse sus doctorados honoris causa otorgados por las Universidad de Rennes, Lyon, Lieja y Friburgo de Brisgovia.

Fue elegido miembro de la Academia Internacional de Derecho Comparado.

Designado por las Naciones Unidas para asegurar la persecución y enjuiciamiento de los criminales de Guerra, representó a Suiza en los juicios de Núremberg.

De 1953 a 1955, estuvo repetidas veces en Etiopía con objeto de preparar el Código penal y la legislación procesal civil y penal de aquel Estado.

Fue elegido Presidente de la AIDP en 1963, manteniéndose en el cargo hasta el Congreso de Roma de 1969.

El Presidente Jean Graven no fue solo un jurista eminente, sino igualmente el autor de múltiples obras, novelas, poemas, libretos musicales, en honor de su provincia natal, Valais.

El Presidente Jean Graven falleció en diciembre de 1987.

Referencias:

- François Clerc, *Jean Graven (1899-1988)*, Revue de Science Criminelle et Droit Pénal Comparé (3), juill.-sept. 1988.
- Links:

http://www.wikivalais.ch/index.php/Jean_Graven
<http://www.hls-dhs-dss.ch/textes/f/F16290.php>